

# 3 informations pour bien commencer la journée : Zoov, Entreprendre pour Apprendre, et Captain Contrat

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Zoov, Entreprendre pour Apprendre, et Captain Contrat.*

Temps de lecture : minute

---

23 septembre 2019

## Zoov se lance en Métropole Bordelaise

À l'occasion de la semaine européenne de la mobilité, Zoov annonce son lancement en Métropole Bordelaise. La startup de vélos électriques en libre-service, déjà implantée en région parisienne, fera ses débuts à Bordeaux par une période d'exclusivité accordée à quatre organisations de la région : le Groupe Pichet, Enedis, le CHU de Bordeaux et le Centre Hospitalier Charles Perrens.

Ces derniers pourront emprunter un vélo électrique à toute heure de la journée à l'aide de l'application pour smartphone Zoov, afin de profiter des 45 kilomètres d'autonomie qui leur sont offerts par Zoov. Le service ouvrira ensuite au grand public, dans le courant de l'automne, avec 500 vélos électriques déployés progressivement.

## Entreprendre Pour Apprendre lance le

# dispositif " Entreprendre pour mieux vieillir "

L'association Entreprendre Pour Apprendre annonce le lancement du dispositif " Entreprendre pour mieux vieillir ", afin de permettre aux jeunes de se familiariser avec la problématique de la vieillesse, d'en comprendre les enjeux et d'inventer des solutions au service de la Silver Economie.

Celui-ci prévoit ainsi de déployer 150 Mini-Entreprises " Mieux Vieillir " sur le territoire français pendant deux ans, afin d'y impliquer 4500 jeunes de 9 à 25 ans : collégiens, lycéens et étudiants en filières générales, et en filières professionnelles sanitaires et sociales. Un projet qui mobilisera également près de 250 enseignants et éducateurs, et plus de 300 mentors, collaborateurs d'AG2R LA MONDIALE ou experts et entrepreneurs de la Silver Economie.

## Captain Contrat signe un partenariat avec La Fabrique by CA

Captain Contrat, plateforme en ligne de services juridiques et administratifs pour les startups, annonce avoir signé un partenariat avec La Fabrique by CA, le startup studio du Crédit Agricole. La jeune pousse mettra ainsi à disposition des créateurs d'entreprises plusieurs services sur le site [Jesuisentrepreneur.fr](http://Jesuisentrepreneur.fr), lancée par le Crédit Agricole, afin de les aider à réaliser toutes les démarches liées à la création d'entreprise.

*" Nous sommes fiers de ce partenariat qui témoigne de la reconnaissance de notre expertise et récompense le travail de nos équipes. Notre mission est de faciliter l'accès au droit pour toutes les entreprises en alliant la puissance du numérique à l'expertise de nos juristes et avocats partenaires et nous avons aujourd'hui l'opportunité de démontrer l'efficacité de nos outils à une nouvelle clientèle " précise Philippe*

Wagner, co-fondateur de Captain Contrat.

---

Article écrit par Iris Maignan